



Presentación del Libro
SALVAMENTO MARÍTIMO
MAR Y VIDA EN ESPAÑA
Autor: Rafael Lobeto Lobo

Viernes 25 de Marzo a las 18:00 en Salón de Actos de la E.T.S. de Náutica. C. Gamazo, 1. Santander, Cantabria

Presiden:

- Presidente del Gobierno de Cantabria Excmo. Sr. D. Miguel Ángel Revilla Roiz
- Alcaldesa de Santander. Ilma. Sra. D^a. Gema Igual Ortiz
- Rector de la Universidad. Excmo. y Magfco. Sr. D. Ángel Pazos Carro
- Presidente de la Fundación Titanic. Sr. D. Jesus Ferreiro

Dirección y Presentadores.

- Director de la Escuela de Náutica de Santander Don Antonio Trueba Cortés.
- Pablo Coto Millán. Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. Universidad de Cantabria.
- Miguel Angel Pesquera González. Catedrático de Ingeniería e Infraestructura de los Transportes. Escuela de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad de Cantabria.
- Ángeles Barrio. Catedrática de Historia Contemporánea Universidad de Cantabria
- Ana Belén Campuzano Laguillo. Catedrática de Derecho Mercantil exdecana de la Universidad San Pablo – CEU. Consejera.
- Juan Antonio Cuesta Fernández. Capitán de la Marina Mercante. Delegado de la FPC "Unión de los Océanos".
- Manuel Suárez Cortina. Catedrático Emérito de Historia Contemporánea. Universidad de Cantabria.
- Jorge Zaragoza Ramos. Capitán de la Marina Mercante. Comisión "Philippe Cousteau" en Defensa de los Marinos. Ex Subdirector General de la Dirección General de la Marina Mercante.
- Graciela González Gutiérrez. Capitán de la Marina Mercante.
- Enrique Rubio Socorro. Abogado Maritimista ISLAW Abogados.
- Claudio Lamas Martínez. Abogado Maritimista ISLAW Abogados.
- Capitán Rafael Lobeto Lobo. Autor.



La Organización entera de la Fundación Philippe Cousteau "Unión de los Océanos" a nivel Internacional apoya y comparte desde sus inicios la historia y los objetivos humanísticos, científicos, técnicos, sociales y solidarios de este libro y garantizan no sólo su presentación y conocimiento sino la lucha prioritaria y permanente por sus fines y objetivos a nivel global y local.

La Fundación no está sola en este objetivo esencial y fundacional de proteger la vida en la Mar y los Océanos, se unen a ella como una piña, sus amigos, sus asociados que forman un ejército voluntario y solidario junto a millones de personas de todo el mundo que comparen nuestros ideales y luchan junto a nosotros. Los niños y jóvenes son nuestros mejores activos, ellos son más conscientes que nadie de lo que está en juego, los medios de comunicación son también nuestros amigos. No en vano el fundador era un insigne humanista-periodista y comunicador que junto a los Cousteau sigue inspirándonos y apoyándonos.